

Liebe Freund*innen,

leider kann ich nicht persönlich bei der KMV dabei sein. Dennoch möchte ich mich ein erneutes Mal als Delegierter zum Bezirksrat bei euch bewerben. Der Bezirksrat ist nicht das bekannteste Gremium, hat aber mit dem Austausch und Vernetzung von uns Grünen im Süden von NRW eine wichtige Rolle.

Die Kommunalwahlen sind in NRW nicht gut für uns gelaufen. Alleine im Bezirk haben wir zwei OB-Wahlen verloren. Diese Ergebnisse müssen wir analysieren und unsere Lehren daraus ziehen, damit wir für die kommende Landtagswahl gut aufgestellt sind. Dafür ist der Bezirksrat genau der Ort. Meine Erfahrungen aus Köln aber auch aus Bonn möchte ich dafür einsetzen.

Euer Floris

Floris Rudolph, 36, seit 2009 Mitglied der Partei, Koordinator von VerwaltungsGrün NRW, 2020-2025 Ratsmitglied, Mitarbeiter der Bonner Feuerwehr, gebürtiger Kölner und Halb-Holländer

